

**ANALISIS HUBUNGAN KARAKTERISTIK PETERNAK  
DENGAN PENDAPATAN USAHA PETERNAKAN SAPI  
POTONG DI KECAMATAN KINALI KABUPATEN  
PASAMAN BARAT**

**SKRIPSI**



**Oleh:**

**MUHAMMAD RIFKI YUZRIN**  
**1610612122**

**FAKULTAS PETERNAKAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG, 2021**

# ANALISIS HUBUNGAN KARAKTERISTIK PETERNAK DENGAN PENDAPATAN USAHA PETERNAKAN SAPI POTONG DI KECAMATAN KINALI KABUPATEN PASAMAN BARAT

**Muhammad Rifki Yuzrin**, di bawah bimbingan  
Dr. Ir. Arfa'i, MS dan Ida Indrayani, S.Pt, M.Si  
Bagian Pembangunan dan Bisnis Peternakan  
Fakultas Peternakan Universitas Andalas

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara karakteristik peternak dengan pendapatan usaha peternak di Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat. Responden dalam penelitian ini adalah peternak sapi potong di Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat, dengan jumlah 96 orang. Objek yang diteliti pada penelitian ini adalah usaha ternak sapi potong dan data yang dikumpulkan mencakup data primer dan data sekunder dengan menggunakan metode survei. Pendapatan rata-rata yang didapatkan oleh peternak dalam 1 tahun adalah sebesar Rp.13.626.506/tahun. Pendapatan didapatkan dari selisih penerimaan sebesar Rp. 28.887.500/tahun dengan total biaya sebesar Rp. 15.261.094/tahun. Untuk mengetahui hubungan antara karakteristik peternak dengan pendapatan usaha peternak, dilakukan analisis dengan menggunakan analisis korelasi Pearson Product Moment yang dilakukan dengan aplikasi spss 22. Hasil analisis secara simultan atau bersama-sama menunjukkan bahwa karakteristik peternak memiliki keeratan hubungan yang tinggi dengan pendapatan. Hasil analisis korelasi secara parsial menunjukkan bahwa jumlah kepemilikan ternak memiliki keeratan hubungan sangat kuat dengan pendapatan usaha peternak sedangkan umur, tingkat pendidikan, pengalaman beternak dan jumlah tanggungan memiliki keeratan hubungan yang lemah dengan pendapatan usaha peternak. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa peternak yang memiliki jumlah ternak yang banyak akan mendapatkan keuntungan yang lebih besar.

**Kata Kunci:** *Karakteristik, Pendapatan, Penerimaan, Biaya, Peternak, Korelasi*